## Evalúan avances en polos productivos de Cienfuegos



Imagen descriptiva. Foto: Minag.

Cienfuegos, 25 ago (RHC) El ministro de la Agricultura, Ydael Pérez Brito, y Félix Duarte Ortega, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe del Departamento Agroalimentario, evaluaron el desarrollo de los colectivos laborales en polos productivos de la provincia de Cienfuegos.

En Los Cocos, perteneciente al municipio de Palmira, conocieron que el colectivo lo integran 18 fincas, las cuales son atendidas por diferentes productores, cada cual responsable de una o dos hectáreas (ha).

Durante el intercambio con los trabajadores agrícolas apreciaron el aprovechamiento de un área para la plantación de plátanos de la variedad Fiat 04, un cultivo de reciente incorporación.

Alain Sánchez Pérez, jefe de producción de Los Cocos, precisó que el propósito es lograr un alto rendimiento, a razón de 100 quintales por ha y, de ese modo, obtener una eficiencia mayor para los resultados finales y los ingresos de los trabajadores.

Jorge Almaguero Soria, con cuatro meses de labor en el polo, será el encargado de atender el espacio dedicado al Fiat 04, y afirmó sentirse motivado por esta nueva responsabilidad, con la cual espera obtener buenos resultados.

Yunier Sarría Sotomayor, director general de la Empresa Integral Agropecuaria Cienfuegos, explicó que el enclave tiene un área total de 160 ha, 87 de estas selladas con plátano, yuca, boniato y pepino, además de calabaza y maíz.

Agregó que el polo tiene otras 250 ha en desarrollo y entre las proyecciones para los próximos meses priorizarán una parte de la superficie para la siembra de frijoles, con el objetivo de buscar más ingresos y rentabilidad económica.

Duarte Ortega exhortó a consolidar primero las 160 ha para seguir creciendo en el futuro y destacó que Los Cocos es la expresión concreta de que cuando nos organizamos en colectivo hay resultados.

Apuntó que al principio no había logros, ni vinculación, la gente estaba desmotivada, no tenían fuerza de trabajo, pero ahora con la nueva forma de gestión cada finquero, con su área dentro del colectivo, empieza a recibir sus ingresos y se siente más motivado.

Además, dijo, mientras las personas que hoy atienden una o dos ha tengan más financiamiento, podrán abarcar más áreas, esto también forma parte de la política para brindar la oportunidad de crecer y entregar las tierras que hoy están ociosas y explotadas de forma ineficiente.

Asimismo, la comitiva llegó al polo productivo El Dajao, en el municipio de Rodas, un enclave en fomento y constituido como colectivo laboral en fecha reciente.

Gilberto Monzón Quiñones, director del polo, expresó que tienen sembradas 45 ha entre plátano, yuca y boniato para abastecer a la capital provincial y a los asentamientos cercanos.

Señaló que cuentan con 45 trabajadores, 35 de ellos jóvenes menores de 30 años, lo cual constituye una fortaleza porque contar con una fuerza laboral joven dedicada a las labores del campo en la actualidad es difícil.

Puntualizó que laboran para crecer en 120 ha, 30 de estas ubicadas cerca del canal magistral Paso Bonito Cruces para aprovechar el agua y tener mayor productividad, porque hasta ahora el riego es en secano, aunque las tierras son muy fértiles.

La provincia de Cienfuegos cuenta con 24 colectivos y espera completar los 66 en el mes de septiembre, una estructura creada a partir de la Resolución 600/2021 para optimizar la fuerza de trabajo y la producción agropecuaria.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/297498-evaluan-avances-en-polos-productivos-de-cienfuegos



Radio Habana Cuba